

La UA ve viable la creación de dos reservas marinas en Torrevieja - Información - 05/03/2019

# La UA ve viable la creación de dos reservas marinas en Torrevieja

---

► El informe encargado por el Ayuntamiento despeja el camino para que el Consell autorice la protección

---

## D.P./REDACCIÓN

■ El Ayuntamiento de Torrevieja dio a conocer ayer las conclusiones del estudio que encargó hace un año a la Universidad de Alicante (UA) para determinar la viabilidad de la creación de una reserva marina de interés pesquero en el litoral torrevejense que posibilite la regeneración de los fondos y los recursos pesqueros, una petición compartida por formaciones con representación en el consistorio como es el caso de Sueña Torrevieja.

Con este objetivo comparcieron ayer la concejala de Medio Ambiente y Pesca, Fanny Serrano, el biólogo municipal, Juan Antonio Pujol, y el catedrático de biología marina de la

Universidad de Alicante, Alfonso Ramos. Mediante esta medida pionera el Ayuntamiento pretendía era dilucidar las posibilidades a la hora de impulsar una reserva marina en nuestro litoral.

## Calidad

El estudio se ha presentado en el registro general del Ayuntamiento de Torrevieja, y su principal conclusión es la recomendación de impulsar la creación de una reserva marina en las aguas de Torrevieja. Ramos explicó que uno de los aspectos fundamentales del mismo ha sido el análisis de la calidad ambiental de las aguas torrevejenses, para lo cual se han delimitado tres sectores o zonas diferenciadas.

La conclusión que se desprende es que la calidad ambiental del fondo marino es óptima teniendo en cuenta el volumen poblacional y la afluencia

turística que sufre Torrevieja, sobre todo en época estival y se han planteado dos áreas marinas, tanto al norte como al sur, «ya que son las que mejor se conservan y además son las que mayor potencialidad tienen de recuperar las poblaciones de peces», según el profesor.

## Tendencia

El biólogo municipal, Juan Antonio Pujol, dijo que «en los próximos tiempos vamos a vivir una tendencia hacia crear estas pequeñas reservas marinas que pretenden regenerar los fondos y los recursos pesqueros, por lo que es un logro que Torrevieja ya haya avanzado camino en este sentido».

En la última edición de FITUR, la dirección general de Pesca anunció el deseo de implantar reservas marinas en el litoral valenciano. Torrevieja, con este informe ya ha recorrido parte del camino necesario.